

ZUKUNFTSRAT



Mittwoch 27. Oktober

Aula Primarschulhaus 19:30h

Luterbach gestalten - konkret 1

Der öffentliche Raum ist ganz wichtig für das Wohlbefinden für uns Luterbacherinnen und Luterbacher. Gehen wir konkrete Beispiele an und schauen, wie sie aussehen sollen, um fit für die Zukunft zu sein und unserem Wohlbefinden dienen!

Alle Luterbacherinnen und Luterbacher sind herzlich eingeladen!

Gemäss aktueller Covid-Bestimmungen ist es ein Zertifikats-Anlass

Was ist der Zukunftsrat und was macht er?

Der Zukunftsrat blickt im Auftrag des Gemeinderats in die Zukunft. Er soll schauen, wie das Dorf in 30 oder 50 Jahren funktioniert, aussieht und wie man dann leben soll. Natürlich im Wissen, dass wir keine Kristallkugeln haben und die Zukunft anders herauskommen wird, als wir sie uns heute vorstellen. Dennoch können wir uns aus heutiger Sicht wünschen, wie wir die Zukunft gerne hätten. Daran knüpft die zweite Frage: Und wie kommen wir dorthin, wo wir hinwollen? In einem dritten Schritt stellt sich die Frage: Was müssen wir heute tun, um morgen am Ziel zu sein? Daraus lassen sich konkrete Schritte, Massnahmen und Entscheide ableiten, welche dem Gemeinderat und der Gemeindeversammlung unterbreitet werden.

Wie kann ich im Zukunftsrat mitmachen?

Alle Luterbacherinnen und Luterbacher sind herzlich willkommen im Zukunftsrat, ausdrücklich auch jene, welche noch nicht den 18. Geburtstag erleben durften und jene, welche nicht das Schweizer Bürgerrecht haben – alle können Zukunftsrätin oder Zukunftsrat werden!

Sind Sie interessiert? Kommen Sie ohne Anmeldung vorbei an die Anlässe!

oder melden sich bitte unter: michael.ochsenbein@luterbach.ch oder via Gemeindeverwaltung 032 681 32 62!



Michael Ochsenbein

Momentan müssen wir den Zukunftsrat der Covid-Bestimmungen wegen als Zertifikats-Anlässe durchführen. Und so geht es weiter:

Montag 22. November 2021